
ROSETO  CELEBRA  IL  SUO  164°
COMPLEANNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Alla villa comunale omaggia le attività storiche

Roseto degli Abruzzi, 24 maggio 2024. Roseto degli Abruzzi è
pronta a celebrare il suo 164° compleanno. Anche quest’anno,
infatti,  l’Amministrazione  Comunale  ha  deciso  di  rendere
omaggio  a  coloro  che  hanno  contribuito  alla  storia  e
all’identità del territorio con il loro impegno quotidiano.
Donne e uomini che, per decenni, hanno aperto le loro attività
commerciali, diventando veri e propri simboli per l’intera
comunità. Queste attività storiche hanno arricchito la città,
creando un legame indissolubile con la cultura e l’identità
locale.

Per festeggiare il compleanno della città (nata ufficialmente
il 22 maggio 1860), sabato 25 maggio, a partire dalle ore
18:00, presso il giardino della Villa Comunale, si svolgerà la
cerimonia “Onore al Merito”. Nel corso dell’evento, presentato
da Francesca Martinelli e Mario Giunco, verranno consegnati
riconoscimenti alle attività commerciali storiche di Roseto
degli Abruzzi. La serata sarà allietata dall’esibizione della
cantante Miriana Marlene Angelini.

Ad essere consegnate ai premiati saranno le opere musive del
Maestro  Bruno  Zenobio,  create  appositamente  per  questa
occasione. Opere che andranno ad arricchire gli esterni delle
attività storiche, per rimarcare il loro legame con la Città e
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con la sua storia.

La  premiazione,  ideata  per  la  prima  volta  lo  scorso  anno
dall’Amministrazione Comunale, sta diventando un appuntamento
fisso durante le celebrazioni per la nascita di Roseto, con
nuovi riconoscimenti consegnati ogni anno alle tante attività
storiche che caratterizzano il tessuto commerciale di Roseto.

“Quella di sabato sarà una giornata di festa in cui ci uniremo
per tessere i fili della nostra storia e per celebrare le
radici profonde che nutrono il presente e ispirano il futuro
di Roseto degli Abruzzi – affermano il Sindaco Mario Nugnes,
la Presidente del Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti e
l’Assessore al Commercio Annalisa D’Elpidio – Con orgoglio e
riconoscenza, rendiamo omaggio a quelle attività storiche che
non sono solo punti di riferimento commerciali, ma custodi
viventi della nostra eredità collettiva. La loro resilienza e
dedizione rappresentano il vero spirito di Roseto, un luogo
dove tradizione e innovazione si incontrano per creare una
comunità dinamica. Invitiamo tutti i cittadini a partecipare a
questo  evento  speciale,  per  celebrare  insieme  il  nostro
passato, il nostro presente e il nostro futuro”.

UN POSTER PER LA PACE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Nei  giorni  scorsi,  in  sala  consiliare,  alla  presenza  del
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Vicesindaco  Lidia  Albani,  la  premiazione  degli  alunni  dei
Comprensivi 1 e 2

Giulianova, 22 maggio 2024. “Osate sognare” era il titolo del
concorso artistico promosso, con il patrocinio del Comune, dal
Lions Club di Giulianova e rivolto ai ragazzi degli Istituti
Comprensivi  1  e  2.  Con  l’originale  tema  proposto  si  sono
cimentati con entusiasmo gli alunni delle scuole giuliesi. Nei
giorni  scorsi,  la  premiazione  nella  sala  consiliare  del
Comune,  alla  presenza  del  Vicesindaco  e  assessore  alla
Pubblica Istruzione Lidia Albani, della Presidente del Lions
Club Giulianova Liana Settepanelli, della Segretaria Annamaria
D’Ostilio,  del  Presidente  della  V  Circoscrizione  Maurizio
Vaccarili e della socia Giovanna Nespoli.

I premiati: per l’ IC 1, Claudia  Di Felice (3D), Alessia
Aulozi (3D), Sara Romani (2C), Luca Ciunci (3C); per l’ IC 2,
Arianna Maiorani (3D), Giulia Di Teodoro e Edoardo Di Giorgio.

Il Lions Club di Giulianova ringrazia i ragazzi, le dirigenti
scolastiche  Cristina  Di  Sabatino  ed  Angela  Pallini,  le
insegnanti  referenti  del  progetto  Antonella  Collevecchio  e
Luana Monaco (IC1),  Francesca Pistilli e Simona Braca (IC2).

“Gli alunni hanno mostrato come realizzerebbero i loro sogni
lungo  sentieri  di  pace  –  ha  sottolineato  la  presidente
Settepanelli – I loro elaborati sono carichi di fantasia e di
messaggi positivi. Tutti hanno testimoniato come il sogno sia
la  vera  sfida  dei  nostri  tempi,  e  come,   anche  solo
immaginando,  si  possano  gettare  le  basi  per  l’armoniosa
convivenza tra i popoli”.

“Siamo grati al direttivo e ai soci del Lions Club Giulianova
– afferma il Vicesindaco Albani – perché ancora una volta si
sono mostrati capaci di proporre e realizzare progetti utili e
stimolanti,  diretti  alle  nuove  generazioni.  Un  modo  di
interagire con le amministrazioni, il loro, che è una preziosa
e multiforme risorsa per l’intera comunità”.



LANCIANO SPORT CENTER SI RIFÀ
IL LOOK
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

In partenza lavori di ampliamento della struttura. Attivate
nuove prestigiose collaborazioni con nuovi servizi

 Lanciano, 22 maggio 2024. Si rifà il look e si fa più grande
il  Lanciano  Sport  Center  (ex  Gemelle).  Illustrati,  questa
mattina, nel centro sportivo, situato nel quartiere Santa Rita
a  Lanciano  (Ch),  i  lavori  di  ampliamento  e  sistemazione
interna  della  struttura,  oltre  a  nuovi  servizi  e
collaborazioni,  con  personaggi  di  spicco.   Presenti  il
proprietario del centro, l’imprenditore Franco D’Intino; il
sindaco  di  Lanciano,  Filippo  Paolini;  il  vicesindaco  e
assessore allo Sport, Danilo Ranieri; l’assessore ai Lavori
pubblici, Paolo Bomba e l’assessore alle Politiche sociali e
giovanili,  Cinzia  Amoroso,  oltre  al  consigliere  comunale
Gianluca D’Intino.

Il Lanciano Sport Center si sviluppa all’interno di un’area di
circa due ettari. Di questi 3.300 metri quadrati di superficie
coperta sono per gli spazi dedicati alle attività natatorie e
al fitness. L’impianto, per grandezza e offerta sportiva, è il
primo  centro  acquatico  indoor  della  provincia  di  Chieti,
l’unico impianto natatorio di proprietà comunale di tutta la
regione e il secondo esistente in Abruzzo, dopo le Naiadi di
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Pescara. Gli interventi previsti, approvati nei giorni scorsi
dalla Giunta comunale, che partiranno tra qualche settimana e
che dovrebbero essere conclusi entro l’autunno, sono stati
illustrati dall’architetto Sara Seccia di Ortona.

“Sono  previsti  –  ha  spiegato  –  l’ampliamento  dell’area
fitness,  di  circa  100  metri  quadrati  tra  palestra  e  sale
corsi, con la realizzazione di una nuova copertura lignea in
prosecuzione  a  quanto  è  stato  già  fatto  nel  2018;   la
realizzazione di un nuovo blocco uffici e sala riunioni, di
una  nuova  area  wellness  di  70  metri  quadrati  e  la
riorganizzazione di tutti gli spazi interni: ingresso e area
ristoro, segreteria e area comune, locale di primo soccorso,
locale medico e per la riabilitazione e fisioterapia”. Il
costo  complessivo  delle  opere  sarà  di  228mila  euro.  ”Gli
interventi  di  miglioria   –  ha  aggiunto  l’architetto  –
serviranno  ad  ottimizzare  ed  incrementare  i  servizi  di
carattere sportivo, sociale e aggregativo del centro. Sarà una
struttura sportiva sempre più inclusiva e innovativa rispetto
alle attuali e future esigenze di un’utenza che negli ultimi
due anni è cresciuta del 200 %”.

 La struttura conta attualmente 3.500 abbonamenti attivi per
un bacino di utenza di tutta l’area frentana di circa 140.000
abitanti. L’impianto viene abitualmente frequentato da tutte
le  fasce  d’età  con  picchi  di  affluenza  di  over  60  e
giovanissimi  rispettivamente  nelle  ore  diurne  (piscina)  e
serali (fitness-palestra). “

 “Una vera e propria macchina – ha aggiunto D’Intino – i cui
ingranaggi, ogni giorno, sono mantenuti in funzione da 40
addetti tra istruttori, amministrazione e manutenzione”. Il
Lanciano Sport Center, in futuro, ampliando l’offerta, punta a
diventare  una  Cittadella  dello  Sport  dove  trascorrere  la
giornata tra percorsi salute immersi nel verde, spazi gioco
all’aperto  per  i  bambini,  campi  polivalenti,  shopping  e
ristorazione, acqua, fitness e benessere. Ma per questo – ha
rimarcato l’architetto Seccia – “sarà necessario far fronte ad



una serie di investimenti che puntino alla autosufficienza
energetica,  per  l’ottimizzazione  dei  costi  di  gestione;
polifunzionalità,  per  favorire  un  equilibrio  economico  tra
spazi  dedicati  allo  sport  e  spazi  commerciali;  maggiore
accoglienza e rispondenza ai gusti di un’utenza in continuo
divenire  per  le  discipline  sportive.  E  per  questo  stiamo
lavorando”.

Intanto sono state avviate nuove collaborazioni, con il medico
dello sport Francesco Maria Confalonieri e il pluriiridato
campione di bob Antonio Tartaglia, di Casalbordino, con il
quale, insieme agli istruttori Alice Arrizza, Alessandro De
Iuliis,  Cinzia  Romanelli,  è  stato  creato  uno  staff  di
professionisti del benessere, che si occupa di prevenzione,
riabilitazione,  preparazione  atletica  e  massofisioterapia.
Servizi rivolti a società sportive, agli iscritti del centro
sportivo ma anche a tutti coloro, sportivi e no, che abbiano
problemi fisici o necessità di rimettersi in forma. Argomenti
che saranno affrontati pure in un workshop dal titolo “Giovani
in campo: strategie per il successo sportivo e personale” che
si terrà il prossimo 29 maggio alle 17.30 al Polo museale
“Santo Spirito” di Lanciano. D’Intino ha anche annunciato che
il centro sportivo sarà nelle prossime ore iscritto alla Finp,
Federazione italiana nuoto paralimpico, per creare un settore
e quindi una squadra di nuoto con atleti disabili. Del gruppo
farà  parte  la  campionessa  di  apnea  Ilenia  Colanero.  Gli
amministratori comunali presenti hanno rimarcato l’importanza
della struttura per il territorio e anche il ruolo sociale e
inclusivo che essa svolge.



GIOCHI  INCLUSIVI  AL  PARCO
POLZINETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Inaugurato uno spazio inclusivo per la cittadinanza nato dalla
collaborazione tra Uniat Abruzzo e Comune

Lanciano, 21 maggio 2024.  È stato inaugurato oggi, in via
Polzinetti a Lanciano, il Parco giochi inclusivo Polzinetti
nell’ambito  del  Progetto  OASI  (Opportunità  Accessibile  di
Spazi  Inclusivi)  nel  Parco  –  Parco  Giochi  Inclusivo
intergenerazionale,  finanziato dal Ministero del Lavoro e
delle Politiche Sociali ai sensi dell’art. 72 del D.lgs. n.
117/2017 avviso 2/2020.

Il Parco, realizzato grazie  alla collaborazione tra Comune di
Lanciano,  Uniat  (Unione  nazionale  inquilini  ambiente  e
territorio) Nazionale APS, Uniat Abruzzo e altre istituzioni, 
è  un  luogo  di  incontro  aperto  ai  cittadini  e  soprattutto
accessibile  alle  persone  con  disabilità  per  rendere
l’inclusione  realtà  e  l’integrazione  un  fatto  concreto.
Insomma, un esempio virtuoso di collaborazione per dare vita
ad uno spazio inclusivo, uno spazio dedicato alla cittadinanza
come luogo di incontro, confronto e integrazione.

Ad  inaugurare  lo  spazio  il  sindaco  di  Lanciano,  Filippo
Paolini,  l’assessore  al  Decoro  urbano,  Tonia  Paolucci,  il
presidente Uniat nazionale, Pietro Pellegrini, il presidente
Uniat Abruzzo, Antonio Mazza, la segretaria confederale Uil
Abruzzo  Giusi  Mazziotti  e  il  responsabile  Dipartimento
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ambiente, salute e sicurezza Uil Abruzzo, Valerio Camplone.
L’iniziativa è stata fortemente sostenuta dalla Uil Abruzzo,
in quanto l’Uniat è l’associazione degli inquilini della Uil
confederale  che  si  occupa  della  promozione  di  una
sostenibilità integrata tra iniziativa abitativa e ambientale.

Il presidente nazionale Uniat, Pietro Pellegrini: “È sempre
più importante creare luoghi di confronto e di integrazione
per  combattere  l’isolamento  e  l’esclusione  sociale.  Questo
progetto è senza dubbio una best practice di collaborazione
tra pubblico e mondo associativo, per realizzare uno spazio
aperto al più ampio numero di utenti. L’inaugurazione di oggi
è l’ultimo passo di un percorso fatto assieme attraverso il
progetto finanziato dal Ministero del Lavoro e delle Politiche
Sociali   e  crediamo   rappresenti  il  primo  passo  di  una
collaborazione  con  Uniat  per  attività  a  favore  della
popolazione e dell’integrazione dei cittadini. Sono certo che
questa  collaborazione  porterà  ancora  molti  e  ulteriori
frutti”.

Barbara Del Fallo

CENTO CHIESE DA SALVARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

L’appello di mons. Fusco. Il caso: Santa Maria della Pace a
Capestrano
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Sulmona, 21 maggio 2024. “Si attende con speranza e pazienza”.
Questa la dichiarazione di Mons. Fusco. Dopo sollecitazioni e
incontri tutto sembra rimanere senza risposta e, intanto, le
strutture si deteriorato accrescendo danni, in alcuni casi,
irreparabili.

L’appello accorato del Vescovo di Sulmona-Valva Mons. Michele
Fusco, lanciato il primo maggio scorso a Cocullo in occasione
della festa di San Domenico, sembra rimasto inascoltato. Tutto
tace, o quasi. Anche per questo il Prelato, rompendo ogni
indugio, ha deciso di tornare sullo spinoso argomento.

Durate le sue visite pastorali, ancora in corso, in tutti i
Comuni della Diocesi, ha avuto modo di raccogliere anche le
segnalazioni, le pressanti richieste di cittadini, sindaci,
amministratori locali e sacerdoti che gli hanno sollecitato il
ripristino di importanti, significativi luoghi di aggregazione
e di fede come le chiese, da restituire al culto e alla
frequentazione.

Tra queste “segnalazioni” va annoverata la Chiesa di Santa
Maria  della  Pace  a  Capestrano,  in  provincia  dell’Aquila.
Situata nella piazza principale del paese, “La Parrocchiale”,
grande e voluminosa, è arricchita da uno spettante campanile
con cuspide a cipolla. Di architettura barocca è il risultato
dell’ampliamento di un’antica chiesetta, allora, posta fuori
le mura che al suo interno contiene e racchiude tesori d’arte
altissima e testimonianze di fede. Unitamente alla magnifica
San  Pietro  ad  Oratorium  ed  al  Castello  Piccolomini,
rappresenta motivo di vanto e di attrazione turistica per
Capestrano e tutta la Val Tritana. Chiusa dopo il devastante e
doloroso  terremoto  del  2019,  la  Chiesa  attende  di  poter
tornare al suo antico splendore e la sua fruibilità.

Nel 2017 dal segretariato regionale sono stati assegnati per i
lavori 2.400.000,00 euro per i danni del terremoto del 2009,
poiché dall’ufficio competente nessuna progettazione era stata
fatta  la  diocesi  ha  iniziato  a  preparare  i  progetti.



Riconosciuto anche l’aggravarsi dei danni con il terremoto del
2016 a fine 2022 sono stati assegnati altri 2.599.960,38 dal
Commissario per la ricostruzione.

Il progetto per il suo ripristino ha ricevuto l’autorizzazione
dal  Genio  Civile  ed  è  stato  poi  consegnato  agli  uffici
competenti  per  l’approvazione  nell’ottobre  del  2020  e  poi
aggiornato  successivamente  nel  mese  di  agosto  dell’anno
passato. Si attendono ancora le autorizzazioni pur essendo
trascorsi i giorni previsti dalla legge per il rilascio del
parere.

Cosa  si  aspetta?  Perché  questo  ritardo?  Perché  questi
incomprensibili  intoppi.  È  questo  solo  un  esempio,  non
l’unico, dei tanti casi che interessano cento e più chiese e
luoghi  sacri  da  salvare  e  restituire  alla  collettività.
Periodicamente  torneremo  a  sollevare  la  questione  fino  a
quando la nostra “voce” e la legittima richiesta di tanti,
tantissimi cittadini e amministratori non verrà esaudita e si
agirà di conseguenza e con celere, tangibile, concretezza.

A  SOSTEGNO  DELLA  MENSA  SAN
FRANCESCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Il contributo annuale del Comune. Firmata oggi la convenzione
tra l’ Amministrazione e la Piccola Opera Charitas
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Giulianova, 20 maggio 2024. È stata sottoscritta oggi, nella
sede  di  via  Bompadre,  la  convenzione  tra  il  Comune  di
Giulianova e la Fondazione Piccola Opera Charitas. L’accordo
impegna l’ Amministrazione a versare alla POC un contributo
economico annuale a sostegno dell’attività della Mensa San
Francesco. Alla firma del documento erano presenti, tra gli
altri, il Sindaco Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani
ed il Presidente della Fondazione Domenico Rega.

Si tratta di un segno tangibile di adesione ad un progetto
d’assistenza  ai  più  deboli  che  ha  forte  significato  e
significativa rilevanza, nell’ambito delle politiche sociali
messe in atto dal Comune.

“Diventa in questo modo strutturale – spiega il Vicesindaco
Albani – il contributo, sempre a favore della mensa, versato
nei mesi della pandemia. In sostanza, è stato predisposto un
apposito capitolo di bilancio che garantirà la somma,  almeno
per i prossimi tre anni”.

DOMENICA SCORSA CON LE FRECCE
TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Circa 100.000 presenze in città. Quattro giorni di grande
entusiasmo  per  i  colori  nazionali,  l’  Aeronautica  e  la
pattuglia acrobatica. L’ Amministrazione Comunale ringrazia i
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volontari, le associazioni, i cittadini.

Giulianova, 20 maggio 2024. Si è concluso ieri pomeriggio, con
l’esibizione  delle  Frecce  Tricolori,  il  primo  Giulianova
AirShow,  evento  che  ha  acceso  i  riflettori,  suscitando
l’entusiasmo  collettivo,  sull’  Aeronautica  Militare,  sulla
pattuglia acrobatica e i colori nazionali.

Massiccio l’ afflusso di visitatori in città. Nella giornata
conclusiva,  le  presenze  hanno  sfiorato  quota  100.000.
Nonostante  le  condizioni  meteo  non  proprio  favorevoli,  in
migliaia si sono riversati in spiaggia, sul lungomare ed anche
nei  punti  panoramici  di  Giulianova  Alta.  Nei  giorni
precedenti,  grande  affluenza  anche  al  Villaggio  Tricolore,
alle iniziative a tema e a tutte le manifestazioni ispirate
all’orgoglio nazionale.

“Sono  stati  momenti  indimenticabili  –  commenta  il  Sindaco
Costantini – in cui Giulianova ha dato un grande esempio di
maturità, di unità, di voglia di partecipare. Una città viva,
sotto  ogni  punto  di  vista.  Un  plauso  grande  va  dato
all’assessore Marco Di Carlo e a quanti hanno collaborato per
dare concretezza ad un sogno coltivato da anni”.

“Ringraziamo davvero tutti – sottolinea l’assessore Marco Di
Carlo – i cittadini, gli oltre 300 volontari che hanno operato
senza sosta, la Polizia Municipale e le Forze dell’Ordine, l’
Aeroclub Picenum, i ragazzi, gli insegnanti e la dirigenza
dell’  Istituto  Crocetti  –  Cerulli,  l’Associazione  Arma
Aeronautica  di  Teramo  –  Giulianova  nelle  persone  del
Presidente Gabriele Barcaroli e Walter De Berardinis, Rosita
Braga e Sergio Piccone Stella dell’ Associazione culturale
Gaetano  Braga,  che  hanno  curato  alla  perfezione  tutte  le
iniziative  collaterali  previste,  rendendo  il  Giulianova
AirShow  non  la  festa  di  un  giorno,  ma  un’esperienza
memorabile, che ha meravigliato gli occhi e segnato i ricordi
di tanti.”



SUNNY PEOPLE FEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Grande musica, arte e laboratori dal 17 al 19 maggio

Roseto degli Abruzzi, 16 maggio 2024. Nasce a Roseto degli
Abruzzi il Sunny People Fest, un Festival gratuito di tre
giorni che celebra la musica e l’arte e che animerà, dal 17 al
19 maggio prossimi, la Spiaggia Libera Lido AH!MAR.

La manifestazione è stata presentata questa mattina nel corso
di una conferenza stampa in Sala Consiliare alla presenza del
Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio, dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani, di
Fabiano  D’Ostilio,  presidente  dell’associazione  “Ah!Mar
eventi”, e della direttrice artistica Glenda Suffer.

Il  festival,  organizzato  da  “Ah!Mar  eventi”  e
dall’Amministrazione  Comunale,  è  dedicato  alla  musica
indipendente, alternativa e rock, con una programmazione ricca
di  artisti  provenienti  da  tutta  Italia.  Con  un’attenzione
particolare  agli  esponenti  più  conosciuti  dello  scenario
radicale abruzzese.

La lineup musicale completa del Sunny People Festival include
artisti  di  grande  talento  come  Godano  (Marlene  Kuntz),
Nobraino,  Borghetta  Stile,  Duo  Bucolico,  Mobili  Trignani,
I.muri, Falegnameria Marri, Disco Sentimento, Brody, Martin.
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Ma il Sunny People Fest non è solo musica. Saranno organizzate
diverse attività collaterali, tra cui laboratori di pittura,
laboratorio  di  tessuti  aerei,  foggiatura  del  tornio  e
spettacoli  d’intrattenimento  a  cura  di  street  artists.
Inoltre, ci sarà una sezione dedicata al mondo dell’arte, con
espositori di quadri, poster, fotografie.

Presente  anche  un’area  dedicata  al  food  e  beverage,
organizzata e diretta dal socio organizzatore Sandro Di Blasio
che sarà dedicata, con cura e attenzione, ai prodotti tipici
abruzzesi

“Quest’anno  abbiamo  lavorato  per  realizzare  un  calendario
ricco  e  condiviso  –  ha  detto  il  Sindaco  Mario  Nugnes  –
nell’interesse dell’intera costa teramana. Quando una città
del comprensorio propone un evento importante esso diventa una
cassa  di  risonanza  per  tutto  il  territorio.  Questo  è  il
messaggio di squadra che abbiamo voluto lanciare anche durante
la consegna delle Bandiere Blu ed è il messaggio che voglio
ribadire  anche  oggi  nel  presentare  una  manifestazione  di
altissimo livello come il “Sunny People Fest”, un evento nato
dalla  collaborazione  tra  “Ah!Mar  eventi”  e  Amministrazione
Comunale. Una kermesse musicale, e non solo, di cui siamo
orgogliosi per tre motivi: la presenza di artisti di altissima
qualità; l’aver sposato l’idea di organizzare il festival a
maggio, contribuendo alla mission della destagionalizzazione;
l’aver seguito il percorso della coprogettazione col Comune
per  inserire  il  “Sunny  People  Fest”  nel  cartellone  delle
manifestazioni di Roseto”.

“Voglio ringraziare gli organizzatori che con tanta passione e
tenacia  si  sono  proposti  per  realizzare  un  festival  così
importante già nel mese di maggio e che sarà seguito, durante
l’estate, da tanti altri appuntamenti musicali su tutto il
territorio – ha affermato l’Assessore Annalisa D’Elpidio –
Siamo felicissimi di aver co-progettato assieme a loro questo
evento  e  vogliamo  sostenere  qualsiasi  iniziativa  che  ci
permette,  grazie  all’impegno  degli  imprenditori,  di  poter



presentare un’offerta turistica di alto livello e capace di
attirare  persone  anche  dal  resto  della  provincia  e  della
regione. Il Sunny People Fest abbraccerà sia i giovani che le
famiglie ma anche gli appassionati d’arte e di danza grazie ad
un format innovativo che unisce la musica con l’arte”.

“Roseto vuole provare a destagionalizzare la sua offerta e lo
fa  puntando  sulla  musica  e  sulla  cultura  –  ha  aggiunto
l’Assessore Francesco Luciani – Abbiamo creduto all’istante
all’idea degli organizzatori per la qualità della proposta che
ci è stata presentata, per la lungimiranza dimostrata e per
gli  investimenti  che  hanno  fatto  nel  corso  degli  anni  in
eventi,  in  ospitalità  e  accoglienza.  Realizzare  una
manifestazione con artisti di questo calibro non è una cosa
che si improvvisa in pochi mesi. Questo vuol dire che, da
parte di Fabiano e Glenda, erano già stati svolti uno studio e
una  programmazione  imprenditoriale  e  artistica  non
indifferenti. Sono certo che siamo di fronte ad una prima
edizione di un evento che riusciremo a portare avanti anche
per il futuro”.

“Ringrazio l’Amministrazione per aver creduto da subito al
“Sunny People Fest” – ha dichiarato Fabiano D’Ostilio – Tengo
a  sottolineare  che  si  tratta  di  un  evento  completamente
gratuito perché vogliamo dare la possibilità a tutti vivere la
magia della manifestazione e di conoscere il nostro magnifico
territorio. Inoltre, sposando la volontà dell’Amministrazione,
abbiamo deciso di valorizzare la zona di Roseto Sud attraverso
l’organizzazione del Festival in quell’area. Mi fa piacere
rimarcare, inoltre, la presenza di gruppi emergenti locali che
si affiancheranno ad artisti famosi. Siamo convinti di aver
fatto il massimo per realizzare un evento importante, anche a
livello  provinciale,  in  completa  sinergia  con
l’Amministrazione  Comunale  con  l’obiettivo  di  crescere
assieme”.

“Sunny People nasce con l’idea di essere un festival per gente
solare  che  ha  voglia  di  divertirsi  e  stare  assieme  –  ha



concluso Glenda Suffer rendicontando sul programma dell’evento
–  Un  progetto  che  è  nato  e  si  è  arricchito  grazie  alle
interazioni  avute  con  tanti  ragazzi  e  con  altri  festival
presenti  sul  territorio.  Ovviamente  la  musica  sarà  grande
protagonista della manifestazione ma non mancheranno momenti
dedicati all’arte, momenti più intimi e quelli dedicati ai più
giovani”.

Il Programma Completo

Venerdì 17 Maggio

Ore 19:00 | DJ set Brody

Ore  21:30  |  Concerto  Live  –  Cristiano  Godano  (by  Marlene
Kuntz) Parole & Musica

Ore 23:00 | Concerto Live – I.MURI

Sabato 18 Maggio

Ore 16:00 | Laboratorio Creativo – Aloha Studio

Ore 16:00 | DJ set – Disco Sentimento

Ore 17:00 | Fata Animazione Bimbi & Face Painting

Ore 17:30 | Laboratorio Tessuti Aerei

Ore 18:30 | Concerto Live – Falegnameria Marri

Ore 19:30 | Spettacolo Tessuti Aerei “Sunset Moon”

Ore 20:30 | Concerto Live – Duo Bucolico

Ore 22:00 | Concerto Live – Nobraino

Domenica 19 Maggio

Ore 13:00 | Beach Nic

Ore 13:00 | Concerto Live – Mobili Trignani



Ore 15:00 | Concerto Live – Man Stewart

Ore 16:00 | Laboratorio di Ceramica

Ore 16:00 | DJ set – Martin

Ore 17:00 | DJ set – Borghetta Style

LE DONNE MARITTIME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

La Giornata Mondiale 2024 in programma

Giulianova, 15 maggio 2024. La terza edizione della Giornata
Mondiale Donne Marittime si terrà a Giulianova il  prossimo 17
maggio alle ore 16,30  presso la sala Kursaal; l’evento, unico
nel suo genere a livello nazionale ed uno dei pochi a livello
europeo, ha ottenuto il patrocinio dell’Ufficio Informativo
Regionale per l’Europa Occidentale delle Nazioni Unite  che
sarà  presente  con  il  Dott.  Fabio  Graziosi  e  sta  avendo
visibilità  a  livello  nazionale  essendo  stato  inserito  nel
“Festival dello Sviluppo Sostenibile 2024” che ogni anno si
svolge nella metà di del mese di maggio, periodo in cui cade
anche la data di questa giornata mondiale.

La  rilevanza  internazionale  dell’evento  che  si  terrà  a
Giulianova  è  attestata  dalla  lettera  di  saluto  che  il
Segretario Generale dell’ International Maritime Organization
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(IMO) farà  pervenire agli organizzatori tramite il Dott.
Fabio Graziosi.

L’iniziativa  rientra  nella  celebrazione  delle  giornate
mondiali ONU legate al mare ed alle attività marinare che in
Italia sono seguite dal Master in Management Aree e Risorse
Acquatiche  Costiere  (MARAC)  dell’Università  di  Camerino  il
quale ha individuato Giulianova come sede dell’evento anche
per sensibilità che la comunità marinara locale aveva mostrato
verso  le  tematiche  dell’agenda  2030,  in  occasione  della
precedente visita del Dott. Graziosi nel 2023, occasione che
ha portando alla pubblicazione sui canali social delle Nazioni
Unite di una serie di video sulle marinerie del FLAG Costa
Blu.

Per la scelta  definitiva di Giulianova hanno giocato un ruolo
importante l’Ente Porto di Giulianova, il FLAG Costa Blu, il
Mercato Ittico di Giulianova e, soprattutto, la collaborazione
con la Capitaneria di Porto – Ufficio Circondariale marittimo
di Giulianova oltre all’Amministrazione Comunale attraverso la
concessione del Kursaal e l’ IIS “Crocetti-Cerulli” che, con
il coinvolgimento della sezione “Crocetti”, curerà gli aspetti
legati all’accoglienza.

Il ruolo della donna nei vari comparti del mondo marittimo
sarà messo in risalto dagli interventi di 11 donne attive nei
seguenti settori: enti ed associazioni di categoria, imprese
di pesca e acquacoltura, cooperazione internazionale, ricerca
scientifica  e  controlli  sanitari,  comandanti  di  navi
mercantili, Guardia Costiera, industrie ittiche di lavorazione
e  trasformazione,  Flag  e  tutela   dell’ambiente  marino.
Parteciperanno:  Rosa  Caggiano-  Segretario  Generale  MEDAC,
Daniela  Borriello  –   Responsabile  Nazionale  Coldiretti  
ImpresaPesca, Valentina Paris – Comandante Luongo Corso Marina
Mercantile,  Donatella  D’Andrea  –  Direttrice  Flag  Costa
blu,Franca  Ferreri  –  Operatrice  piccola  pesca  artigianale,
Cristina Bartolacci – Responsabile industria trasformazione,
Ludovica  Di  Renzo  –  Veterinaria  IZS,  Marta  Cremonese  -



Titolare   Azienda  Acquacoltura,  Chiara  Spicciarelli  –   
Coordinatrice  progetti  per  lo  sviluppo  blue  economy  in
Kenya,Palma Gargiulo – Responsabile settore ambiente ed una
rappresentante della Guardia Costiera.

L’evento si concluderà al Mercato Ittico di Giulianova dove
verrà  mostrata  al  pubblico  la  strumentazione  recentemente
installata  che  è  in  grado  di  eliminare  il  consumo  delle
cassette di polistirolo.



LA BANDIERA BLU ANCHE PER IL
2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Roseto degli Abruzzi riconferma

Roseto  degli  Abruzzi,  15  maggio  2024.  L’Amministrazione
Comunale è lieta di annunciare che Roseto degli Abruzzi è
stata  nuovamente  insignita  della  prestigiosa  Bandiera  Blu
anche  per  l’anno  2024.  Il  riconoscimento,  assegnato  dalla
Fondazione  Fee  Italia,  premia  l’impegno  continuo  delle
pubbliche  amministrazioni  e  della  comunità  per  la  tutela
dell’ambiente  e  la  promozione  del  turismo  sostenibile.  La
Bandiera Blu è un riconoscimento internazionale che premia le
località balneari che rispettano criteri rigidi in termini di
gestione  sostenibile  del  territorio,  qualità  dell’acqua,
servizi  e  sicurezza  con  particolare  riferimento  alla
salvaguardia  dell’ecosistema.

Il vessillo è stato ritirato questa mattina dal Sindaco Mario
Nugnes nel corso di una cerimonia tenutasi presso la Sala
Convegni del CNR – Consiglio Nazionale delle Ricerche, in Via
dei  Marrucini  a  Roma,  alla  presenza  di  tanti  altri
amministratori pubblici provenienti da tutta Italia e Ministro
per  la  Protezione  Civile  e  le  Politiche  del  Mare  Nello
Musumeci.
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Roseto degli Abruzzi si unisce così a più di duecento località
italiane che hanno ricevuto questo prestigioso riconoscimento,
confermando  il  suo  impegno  per  un  turismo  di  qualità,
rispettoso  dell’ambiente  e  delle  persone.

“È un grande onore ricevere nuovamente questo riconoscimento –
ha dichiarato il Sindaco Nugnes a margine della cerimonia – È
il risultato del duro lavoro e dell’impegno di tutti noi per
mantenere le nostre acque e le nostre spiagge pulite, sicure e
accessibili.  Continueremo  a  lavorare  per  migliorare
ulteriormente la qualità dei nostri servizi e per garantire
un’esperienza indimenticabile a tutti i visitatori che ogni
anno trascorrono le vacanze nel nostro splendido territorio.
L’Amministrazione Comunale di Roseto prosegue il suo positivo
percorso per la tutela dell’Ambiente, che, tra le altre cose,
ci  permette  di  migliorare  l’offerta  turistica,   rendendo
Roseto  degli  Abruzzi  una  località  sempre  più  attrattiva.
Ancora una volta viene premiato il lavoro di squadra e la rete
creata con le “Sette sorelle” della Costa Teramana e con tutti
i  Comuni  abruzzesi  che  hanno  ricevuto  la  Bandiera  Blu,  a
dimostrazione  del  fatto  che  il  successo  di  ogni  singola
amministrazione rappresenta un punto di forza per tutte le
città turistiche abruzzesi”.

“Il nostro Mare non è solo un luogo turistico ma rappresenta
un vero e proprio bene sociale e ambientale – aggiunge il
Sindaco  –  In  questo  senso,  l’educazione  ambientale,
l’accessibilità,  l’integrazione  e  l’inclusione  sono  due
pilastri  fondamentali  per  la  costruzione  di  una  società
sostenibile  e  inclusiva.  Come  suggerito  dall’Oms,  dobbiamo
valorizzare anche il tema della sicurezza anche attraverso
giornate come quella del 25 luglio: una giornata dedicata alla
prevenzione  grazie  alla  presenza  della  Capitaneria,  del
servizio  medico  e  dell’assistenza  bagnanti,  un  momento
importante per garantire che tutti possano godere del mare con
maggiore tranquillità”.



CACCIA AL TESORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Steal book a cura di Identità Musicali

Francavilla  al  Mare,  14  maggio  2024.  La  città  sta  per
immergersi nella magia di una vera e propria caccia al tesoro
grazie ad uno dei progetti del CEPELL dal titolo “Steal Book”
a cura dell’Associazione Identità Musicali.

Saranno 1000 i libri usati, diffusi su tutto il territorio di
Francavilla,  ogni  libro  è  imbustato,  e  presenta  sulla
confezione un invito ad essere ‘rubato’ stampato oltre ad un
timbro che testimonia il progetto.

Per dare un valore musicale all’iniziativa, è stato realizzato
un  segnalibro  con  QR  Code  che  rimanda  a  una  playlist
condivisa,  pensata  per  conciliare  la  lettura.

I libri verranno nascosti in città fra il 18 e il 19 maggio, a
partire dalla tarda mattinata di sabato, non appena qualcuno
troverà un libro potrà prenderlo.

Saranno  coinvolti  i  parchi,  le  strade,  il  lungomare,
addirittura  gli  esercizi  commerciali.

Per concludere al meglio la diffusione dei volumi, domenica 19
maggio ore 21.00, durante lo spettacolo Collisioni: Chopin vs
Elton John a Palazzo Sirena, organizzato da Identità Musicali,
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saranno nascosti gli ultimi 20 libri.

Tempi e luoghi di distribuzione:

18 maggio / mattina: C.da Villanesi, C.da Pretaro;
18 maggio / sera: Paese Alto, Foro;
19 maggio / mattina: Piazza Asterope, Piazza Alcyone,
Ciclopedonale nord;
19 maggio / sera: Sirena, Viale Nettuno, Viale Alcyone.

Identità  Musicali  ETS  è  l’associazione  che  rappresenta  la
volontà  di  rafforzare  il  legame  con  i  territori  che  come
dicono dall’Associazione:“ci ha fatto incontrare e crescere,
creando opportunità di lavoro e valorizzando il patrimonio
locale. I nostri progetti mettono al centro il pubblico e
propongono  forme  di  concerto  innovative,  basate  su
storytelling e condivisione. Pensiamo e realizziamo progetti
unendo la passione dei musicisti all’intraprendenza e allo
spirito creativo del Direttivo, generando valore per tutti gli
attori coinvolti. Diffondiamo la vision dell’Associazione per

raggiungere un pubblico più vasto, lavoriamo con musicisti,
figure professionali e altre associazioni per dare vita ad una
nuova idea di cultura circolare”.

Anche per questo Identità Musicali è partner del progetto
‘Libridine’, per mettere al servizio della lettura la musica
classica, per far conoscere la propria arte attraverso la
narrativa.

Si ricorda che “Libridine” è promosso dal Centro Per il Libro
e la Lettura (CEPELL), istituto del Ministero della Cultura;
le  associazioni  partecipanti  al  fianco  del  Comune  di
Francavilla  al  Mare  sono  l’Aps  Macondo,  Fonderie  Ars,
l’Associazione Alphaville – nonsolocinema, la Neo edizioni,
Sophia Aps e l’Associazione Identità Musicali che a loro volta
coinvolgeranno location strategiche, culturali, turistiche del



territorio, oltre alla Mondadori di Francavilla e all’Azienda
di Trasporti Abruzzese TUA.

CARCERE,  VASTO:  DETENUTO  SI
AUTOLESIONA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Trasportato in ospedale in rianimazione. FSA CNPP: “insiste la
carenza organica di poliziotti penitenziari. Servono misure a
tutela dell’intero sistema penitenziario”. ———

Vasto, 14 maggio 2024. Nella mattinata odierna, presso la Casa
Lavoro  di  Vasto,  un  detenuto  internato  ha  attuato  gesti
autolesionistici  e,  grazie  al  tempestivo  intervento  di  un
poliziotto  penitenziario,  sono  stati  allertati  i  soccorsi
sanitari  in  loco  e  del  118,  con  successivo  ricovero  in
nosocomio esterno.

“Alla  Casa  Lavoro  di  Vasto  –  commenta  Giuseppe  Merola
Segretario  Nazionale  Federazione  Sindacati  Autonomi  CNPP  –
continua ad insistere una significativa carenza organica di
poliziotti  penitenziari  che,  inevitabilmente,  si  riverbera
sull’assetto  organizzativo  gestionale.  Il  personale  in
servizio,  quotidianamente,  espleta  i  propri  compiti
istituzionali  con  sacrifici  ed  incondizionato  senso  del
dovere, considerando anche l’attuale buon governo dirigenziale
dell’Istituto. nonostante le ancestrali difficoltà oggettive”.
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“L’Istituto  di  Vasto  –  continua  Merola  –  presenta  anche
diverse  precarietà  strutturali  che  impongono  difficili
condizioni  lavorative.  La  nostra  Organizzazione  Sindacale
continuerà, come sempre, ad attenzionare e rivendicare gli
interessi  collettivi,  affinché  vengano  attuati  interventi
migliorativi”.

“Troppi eventi critici continuano a registrarsi negli Istituti
del  Paese  –  conclude  Domenico  PellicciaSegretario  Generale
Aggiunto della F.S.A. / C.N.P.P. – che espongono il personale
di  Polizia  Penitenziaria  a  nefasti  rischi  per  la  propria
incolumità  psico-fisica,  oltre  a  mettere  in  discussione
l’ordine e la sicurezza. Servono misure e provvedimenti a
salvaguardia dell’intero sistema penitenziario”.

LE FRECCE TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Il 17-18-19 maggio. Previste circa 20.000 persone in città. Di
Carlo: “La manifestazione più imponente degli ultimi anni”.

Giulianova,  12  maggio  2024.  Una  giornata  all’insegna  dei
preparativi, quella di oggi, che ha visto ben due incontri per
affrontare  senza  intoppi  l’attesa  esibizione  delle  Frecce
Azzurre, che chiuderà, domenica 19, una tre giorni all’insegna
dei colori della nostra bandiera e dell’ Aeronautica Militare.

Questa mattina, a Teramo, in Questura, il tavolo tecnico per
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predisporre  al  meglio  tutti  i  presidi  per  la  sicurezza  e
l’ordine  pubblico.  Per  il  Comune  ospitante  erano  presenti
l’assessore Marco Di Carlo, il dirigente Andrea Sisino e il
Comandante della Polizia Municipale Maggiore Roberto Iustini,
Nel corso dell’incontro sono state definite le misure per
tutelare l’ordine  e la sicurezza nei giorni dell’evento, e
soprattutto  sono  state  date  precise  indicazioni  sulla
viabilità  e  le  soluzioni  di  traffico.

Nello specifico, sono state individuate aree di parcheggio
nella zona Nord e nei pressi dell’ Acquapark,  ancora, ad est
e ovest della stazione, in corrispondenza del santuario della
Madonna dello Splendore, in piazza Dalla Chiesa. Venerdì 17
sarà  chiusa  al  traffico  il  tratto  di  viale  Orsini  e  via
Trieste compreso tra via Thaon de Revel a via Genova; via
Nazario sauro ed il lungomare centrale. Sabato, dalle 11 alle
17, saranno interdetti al traffico il lungomare centrale e
nord  tra via Mantova e via La Spezia. Chiusi anche via
Trieste e viale Orsini fino a via Gasbarrini. In alcune strade
sarà vietato solo il transito, in altre anche la sosta. Una
mappa stradale verrà diffusa per tempo con l’indicazione dei
divieti e dei percorsi alternativi.

Circa  60,  tra  commercianti,  esercenti  e  balneatori,  hanno
inoltre partecipato alla riunione in municipio, alle 14:30,
durante la quale sono stati illustrati gli eventi collaterali
e  specificate  le  modalità  di  partecipazione.  Saranno  tre
giorni, è stato detto, in cui i colori italiani diventeranno
protagonisti.  In  pieno  centro  sarà  allestito  il  villaggio
tricolore, con musica, intrattenimento per bambini, mercatini
e  artisti  di  strada.  Sabato  18,  ci  sarà  invece  la  Notte
tricolore, per una lunga occasione di shopping in tutti i
negozi  ,  con  sconti  eccezionali.  Domenica,  l’  Aperitivo
tricolore e tante iniziative, in un programma ricchissimo che
prevede anche menù a tema nei ristoranti e vetrine addobbate
lungo le strade. Previsto l’arrivo di circa 20000 persone.

“Ci sarà qualche disagio nella viabilità – spiega l’assessore



Marco Di Carlo – ma saranno sacrifici ampiamente ripagati da
tre giorni di festa, da un evento unico che sarà visibile da
ogni quartiere di Giulianova e darà grande risalto alla nostra
offerta turistica. Ringraziamo sin da ora tutti coloro che
hanno contribuito e contribuiranno a far volare la città sulle
ali delle Frecce”.

INAUGURAZIONE  NUOVA  AREA
PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Un grande regalo per la comunità venerdì 10 maggio – ore
21:00, giardino comunale

Città Sant’Angelo, 9 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale  annunciano la conclusione
degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto  idrogeologico
eseguiti sul versante occidentale del giardino comunale. I
lavori  consistono  principalmente  nella  manutenzione
straordinaria dei giardini angolani con la realizzazione di
una relativa risalita pedonale in Via D’Annunzio e di un’area
verde. Le panchine e l’illuminazione a terra con sistema led
arricchiranno il nuovo belvedere, uno dei tanti presenti nel
borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
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urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. È un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”

Interverranno:

Il Sindaco Matteo Perazzetti

L’Assessore Marcello Di Gregorio

L’Ingegnere Pierluigi Starinieri

Le autorità presenti

UNA NUOVA AREA PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Inaugurata da Perazzetti la risalita del giardino comunale

Città Sant’Angelo, 7 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale è lieta di annunciare la
conclusione  degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto
idrogeologico eseguiti sul versante occidentale del giardino
comunale.  I  lavori  consistono  principalmente  nella

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/07/una-nuova-area-pedonale/


manutenzione  straordinaria  dei  giardini  angolani  con  la
realizzazione  di  una  relativa  risalita  pedonale  in  Via
D’Annunzio e di un’area verde. Le panchine e l’illuminazione a
terra con sistema led arricchiranno il nuovo belvedere, uno
dei tanti presenti nel borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. E’ un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”

I  CHIARIMENTI  DEL  SINDACO
MARIO NUGNES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Il punto stampa dello scorso 30 aprile

Roseto degli Abruzzi, 3 maggio 2024. Il Sindaco di Roseto
degli  Abruzzi  Mario  Nugnes  intende  riportare  i  seguenti,
importanti, chiarimenti in merito al punto stampa convocato
per lo scorso 30 aprile.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/03/i-chiarimenti-del-sindaco-mario-nugnes/
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“Il suddetto punto stampa faceva seguito ad un comunicato
inviato  dai  gruppi  di  maggioranza  riguardante  il  turismo.
Avendo  quindi  dato  diffusione  della  posizione
dell’Amministrazione  tramite  comunicato,  utile  alla  carta
stampata e ai siti ma non alle televisioni, si era deciso di
convocare i soli organi televisivi ad un punto stampa affinché
anche essi ne potessero dare copertura.

Per questo motivo l’invito è stato indirizzato solamente ai
giornalisti televisivi che coprono il territorio e la cronaca
di  Roseto  degli  Abruzzi.  A  ciò  si  aggiunge  la  oramai
consolidata  consuetudine  che  vede  i  giornalisti  delle
televisioni locali chiedere una intervista agli amministratori
a  seguito  dell’invio  di  importanti  comunicati.  Per  questo
motivo, per agevolarli, già da alcuni mesi si è deciso di
istituire la convocazione di un punto stampa aperto alle TV,
per  il  giorno  successivo  all’invio  di  comunicati  di
particolare  importanza.  Lo  stesso  modus  operandi,  mai
criticato in passato, è stato utilizzato anche questa volta.

Con  stupore,  invece,  abbiamo  visto  presentarsi
all’appuntamento  anche  giornalisti  a  cui  l’invito  non  era
stato indirizzato e che, molto raramente hanno partecipato
alle innumerevoli conferenze stampa convocate in questi anni
dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi.
Giornalisti che, sulla questione, avevano già a disposizione
il comunicato stampa inviato in data 29 aprile a tutti gli
organi d’informazione.

Non c’è stata, nelle mie intenzioni, la volontà di escludere
alcun organo di informazione consapevole che il pluralismo
delle  idee  e  delle  posizioni  è  un  pilastro  della  vita
democratica.  Anzi,  lo  scopo  era  esattamente  il  contrario:
cercare di coinvolgere anche gli organi (le televisioni) che
necessitano di una intervista per compiere il loro lavoro.

Da quando sono stato eletto ho convocato e tenuto più di 150
conferenze stampa, consapevole del ruolo che tutti gli organi



di informazione svolgono per la comunità, e organizzando anche
importanti  eventi  assieme  all’Ordine  dei  Giornalisti  come
l’importante  convegno  sulla  figura  di  Libero  Pierantozzi
dell’aprile dello scorso anno.

Ho cercato di comunicare sempre con la massima trasparenza e
con spirito di condivisione in quanto consapevole che, in
un’epoca in cui le notizie circolano rapidamente attraverso i
social media e le piattaforme digitali, gli organi di stampa
forniscono un servizio essenziale e che in un’epoca in cui le
fake  news  e  la  disinformazione  minacciano  l’integrità
dell’informazione, è fondamentale sostenere il giornalismo di
qualità e responsabile”.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes.

NUOVO  CODICE  DELLA  STRADA.
Convegno regionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Ieri mattina in sala Buozzi. Apre i lavori il Sindaco Jwan
Costantini

Giulianova, 3 maggio 2024. Promosso dal Centro Studi Pissta,
con il patrocinio del Comune di Giulianova e della Polizia
Locale, si è tenuto questa mattina in sala Buozzi un convegno
regionale sugli ultimi aggiornamenti del Codice della strada

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/03/nuovo-codice-della-strada-convegno-regionale/
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contenuti nella legge di riforma. Al centro dell’ incontro,
moderato dal Comandante della Polizia Locale di Giulianova
Maggiore  Roberto  Iustini,  la  relazione  del  direttore
scientifico del Centro Studi Pissta Domenico Carola. Hanno
portato i saluti il Sindaco Jwan Costantini e il responsabile
regionale di Pissta Alessio Procida.

Il Sindaco, in apertura dei lavori, ha ringraziato Pissta per
aver organizzato l’iniziativa di studio ed ha espresso la sua
personale  riconoscenza,  e  quella  dell’  Amministrazione
Comunale,  per  il  quotidiano  impegno  della  Polizia  Locale,
operativa anche nei difficili giorni della pandemia, quando è
stata data grande prova di generosità e senso del dovere.

IL MAGGIO DEI LIBRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Rosa  Genoni,  la  paladina  della  moda  italiana  tra  Otto  e
Novecento

Giulianova, 3 maggio 2024. Oggi, 3 maggio alle  18, nella
Biblioteca Civica Vincenzo Bindi, l’associazione Quid curerà
la presentazione del romanzo storico La donna che odiava i
corsetti  di  Eleonora  D’Errico,  pubblicato  da  Rizzoli
Historiae. L’evento, patrocinato dal Comune di Giulianova, è
organizzato nell’ambito del “Maggio dei Libri”. “La donna che
amava  i  corsetti”   ha  come  protagonista  una  figura  molto

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/03/il-maggio-dei-libri/


importante per la moda italiana, Rosa Genoni.  Nata nel 1867 a
Tirano in Valtellina, Rosa Genoni, sarta geniale,  nei suoi
viaggi di studio e di lavoro raccolse esperienze e conoscenze
che mise a frutto in Italia, con l’ obiettivo di affrancare la
moda  italiana  dalla  sudditanza  dalla  moda  francese,
ispirandosi ai dipinti del Rinascimento e ai fiori delle sue
Alpi. Guidata da un intuito visionario e sovversivo, Rosa, per
tutta  la  vita,  ha  promosso  l’  armonia  tra  bellezza  e
giustizia, conferendo così un’impronta unica e inconfondibile
alla realtà. Con questo suo ultimo libro, Eleonora D’Errico
restituisce il ritratto appassionato e vibrante di una donna
straordinaria, un personaggio chiave della storia della moda
italiana e dell’ emancipazione femminile.

Eleonora D’Errico è giornalista e scrittrice. Ha pubblicato
una favola per bambini, “Agostino e la leggenda delle stelle”
e  il  romanzo  “L’amore  sublime”.  Nella  vita  si  occupa  di
comunicazione, ha un blog (eleonoraderrico.it) e una pagina
Instagram (La_derrick_racconta) in cui parla principalmente di
libri. Per Rizzoli ha scritto a quattro mani con Gabriele
Ionfrida “La spirale del tempo” (2022).

ALL’INSEGNA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Atletica,  karate,  basket   in  carrozzina,  motociclismo:
l’ultima domenica d’aprile è stata all’insegna dello sport e

https://www.eleonoraderrico.it/
https://www.instagram.com/la_derrick_racconta?igsh=MWtneHQ3YjhpejY1aA==
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della promozione del territorio. I ringraziamenti del Sindaco
Jwan Costantini e dell’Amministrazione comunale a partecipanti
ed organizzatori.

Giulianova, 28 aprile 2024. È stata una domenica di sole, di
sport e di aggregazione, quella di oggi.  Il mese di aprile
non poteva chiudersi in maniera migliore, visti soprattutto la
grande  partecipazione  e  l’entusiasmo  che  quattro  eventi
diversi, tra mattina e pomeriggio, hanno riscosso presso gli
appassionati e non solo. Alle 10, al via la tradizionale “Su e
giù per Giulianova” , la stracittadina dell’ Ecologica G; alla
stessa  ora,  al  Palacastrum,  il  Trofeo  Karate  Città  di
Giulianova  a  cura  del  gruppo  del  maestro  Davide  Pandoli.
Ancora,  l’emozionante  Trofeo  Minimoto  Marco  Simoncelli
organizzato dal campione Matteo Ciprietti e dal suo staff.
Questa  domenica  ha  visto  infine  la  conclusione,  ad  Alba
Adriatica,  del  Torneo  EuroCup  organizzato  dall’  Amicacci
Abruzzo. Il Sindaco Jwan Costantini ha portato i saluti dell’
Amministrazione in tutti gli eventi. Al palasport era presente
anche  il  Vicesindaco  Lidia  Albani;  ad  Alba  Adriatica
l’assessore Marco Di Carlo.“Oggi il bagno di folla ha avuto un
sapore speciale – commenta il Primo Cittadino – Vedere tante
persone  incontrarsi  ed  emozionarsi  è  stata  un’esperienza
irripetibile. Ringraziamo per questo l’ Ecologica G, Davide
Pandoli,  Matteo  Ciprietti  e  la  sua  famiglia,  l’  Amicacci
Abruzzo. Quattro eventi e

THE MAGICAL MISTERY STORY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024
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Beatbox e Carlo Massarini giovedì 2 maggio serata in sostegno
del reparto di ortopedia dell’ospedale ore 21 teatro comunale

Sulmona, 27 aprile 2024. Giovedì 2 maggio 2024, alle ore 21,
al Teatro comunale di Sulmona (L’Aquila), andrà in scena “The
Magical Mistery Story – Now And Then”, il nuovo spettacolo dei
The Beatbox dedicato alla storia e alla musica dei Beatles.
Attraverso le canzoni, i racconti di Carlo Massarini, cambi di
scena, di abiti e di strumenti musicali, nell’arco di due ore
andremo a conoscere e rivivere l’incredibile avventura dei
Beatles, e di come abbiano cambiato il corso della musica
odierna con le loro indimenticabili canzoni.

Il concerto, promosso dall’Associazione Culturale Nomadi Fans
Club “Un giorno insieme” di Sulmona, con il patrocinio del
Comune  di  Sulmona,  è  inserito  nel  programma  della  nuova
edizione di “Musica e solidarietà – Una colonna sonora per la
vita”  a  sostegno  quest’anno  del  reparto  di  ortopedia
dell’Ospedale di Sulmona. I posti a sedere sono numerati con
prenotazione  obbligatoria  e  si  possono  acquistare  anche
attraverso il circuito CiaoTickets, anche con il bonus cultura
(per  informazioni  sulla  serata  si  può  contattare  il  389
9737620 oppure scrivere a vbisestile@gmail.com).

Sul palco The Beatbox formazione nota in tutta Europa con
centinaia di concerti ogni anno e partecipazioni ai maggiori
festival  dedicati  ai  Beatles,  formata  da  quattro  giovani
musicisti: Marco Breglia, Filippo Caretti, Michele Caputo e
Federico  Franchi  della  stessa  età  dei  Beatles,  20  anni
all’epoca degli esordi negli anni ’60, che interpreteranno
fedelmente i grandi successi del quartetto di Liverpool. Carlo
Massarini, noto conduttore e giornalista musicale, nell’arco



dei quattro cambi che caratterizzano lo spettacolo, racconterà
la storia dei Beatles, svelandone aneddoti e curiosità e tanto
altro.

Per ottenere il risultato desiderato nulla è stato lasciato al
caso:  dalla  strumentazione,  originale  e  identica  a  quella
usata dai Beatles nei loro storici concerti e per incidere gli
album, fino ai cambi di abiti e trucco per farci rivivere il
momento storico. I vestiti di scena sono stati confezionati su
misura per la band, dalla stessa sartoria inglese che creò
quelli dei Fab Four per la tournée americana. Uno show che
attraversa i ricordi e le scoperte di più generazioni e che
intende riportare l’entusiasmo e la positività dei mitici anni
‘60. La scaletta ripercorre gli storici successi al Cavern
Club di Liverpool fino ad arrivare ai capolavori che hanno
preceduto lo scioglimento della band nel 1970.

“I Beatbox sono una tribute band che non è una cover band, le
tribute  band  sono  quelli  maniacali,  quelli  che  hanno
esattamente tutto uguale alle band che omaggiano, dai vestiti
alla posizione degli strumenti”, spiega Carlo Massarini, “Sul
palco fanno un percorso dagli anni Sessanta fino alla fine
della band che in pochissimi anni ha rivoluzionato la musica.
E io invece racconto in quattro parti un po’ la loro storia e
aneddotica, tutto quello che non si sa e ci sono molte cose da
raccontare. I Beatbox escono all’inizio proprio con gli abiti
degli inizi dei Beatles, poi con quelli del famoso concerto
all’Ed Sullivan Show, poi coi costumi di Sgt. Pepper’s e con i
vestiti di Abbey Road per fare tutta la parte finale. Il bello
di  questo  spettacolo  è  quello  che  io  chiamo  il  concerto
impossibile: i Beatbox suoneranno dei pezzi che i Beatles non
hanno mai eseguito dal vivo. Loro dal 1966 si chiudono in
studio e non fanno più concerti per diversi motivi, per via
dell’amplificazione che era troppo piccola per suonare, per le
urla delle ragazze che coprivano le loro voci, perché dovevano
scappare via nei blindati e soprattutto perché non potevano
più  replicare  dal  vivo  quello  che  facevano  in  studio,  la



tecnologia non glielo permetteva”.

IL TORNEO BORGO SAN PANFILO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Torna con l’ottava edizione: Memorial Luisa D’Agostini

Sulmona, 24 aprile 2024. Torna, il prossimo 16 giugno, il
Torneo  Borgo  San  Panfilo  –  Memorial  Luisa  D’Agostini,  il
torneo per musici e sbandieratori organizzato dal Borgo San
Panfilo,  giugno  all’ottava  edizione.  Il  torneo,  diventato
ormai un appuntamento fisso, sta riscuotendo di anno in anno
sempre  più  successo  riuscendo  a  coinvolgere  centinaia  di
atleti  provenienti  da  tutta  Italia,  uniti  nel  ricordo
dell’indimenticata  socia  del  borgo,  Luisa  D’Agostini.

Il  torneo,  patrocinato  dal  Comune  di  Sulmona  e
dall’Associazione Giostra Cavalleresca di Sulmona, si svolgerà
domenica 16 giugno, all’interno del suggestivo cortile del
Palazzo Vescovile, con accesso da Piazza Carlo Tresca, in
pieno centro storico. Le specialità in gara, che verranno
giudicate da una giuria federale, sono: Singolo Tradizionale,
Coppia Tradizionale, Piccola Squadra e Musici Assoluti, a cui
si legano anche le Specialità di Singolo Tradizionale, Coppia
Tradizionale e Piccola Squadra Under 15. Il torneo prenderà il
via alle 09:30 fino ad ora di pranzo, per riprendere alle
16:00 e concludersi, con le premiazioni, alle 18:00.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/24/il-torneo-borgo-san-panfilo/


“Siamo arrivati all’ottava edizione del torneo – spiega il
Capitano del Borgo San Panfilo, Filippo Ficorilli – ed è una
nuova occasione per noi per ricordare ed onorare la nostra
Luisa. Sono già aperte le iscrizioni per partecipare, sono
tanti i gruppi che hanno già chiesto informazioni e speriamo
di replicare i successi degli ultimi anni in cui la presenza è
stata massiccia. Ringraziamo il Vescovo Mons. Michele Fusco,
la sua gentilezza e la sua disponibilità nell’averci concesso
anche  quest’anno  il  meraviglioso  cortile  del  Palazzo
Vescovile, luogo suggestivo in cui svolgere il torneo. E un
ringraziamento  voglio  rivolgerlo  all’Associazione  Giostra
Cavalleresca  di  Sulmona  e  al  Comune  di  Sulmona  per  il
patrocinio  concesso  a  questo  importante  evento”.

“L’Amministrazione Comunale è onorata – commenta l’Assessore
alla Cultura e allo Sport, Andrea Ramunno – di poter sostenere
e patrocinare il Torneo Borgo San Panfilo – Memorial Luisa
D’Agostini,  giunto  all’ottava  edizione.  È  un  evento  che,
andando ad inserirsi in un quadro generale di lavoro, rende
chiaro ancora una volta l’impegno profuso durante tutto l’anno
dai borghi e sestieri, e in questo caso dal Borgo San Panfilo
che,  tra  l’altro,  onora  la  nostra  città  competendo  nella
Tenzone  Aurea.  L’Amministrazione  Comunale  ha  intenzione  di
dialogare costantemente con borghi e sestieri perché il mondo
Giostra  è  centrale  per  Sulmona  e  quindi,  andare  verso
iniziative di questo tipo, è fondamentale per il bene della
nostra città”.

ROSETO 20.24 EVENTI D’AMARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024
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Presentato il cartellone. Una lunga stagione di manifestazioni
che unisce sport, grande musica, cultura e divertimento

Roseto degli Abruzzi, 23 aprile 2024. Roseto degli Abruzzi si
appresta a vivere una lunga stagione di manifestazioni, con un
programma di eventi senza precedenti nella storia della città.
“Roseto 20.24, Eventi D’Amare” è il titolo evocativo di questa
serie  di  manifestazioni  che,  grazie  all’impegno
dell’Amministrazione  Comunale  e  al  lavoro  sinergico  degli
Assessorati al Turismo e alla Cultura, si preannuncia come
un’offerta variegata e di qualità. La primavera, l’estate e
l’autunno  saranno  scanditi  da  appuntamenti  che  spazieranno
dalla  musica  al  teatro,  dalle  esposizioni  artistiche  alle
manifestazioni  sportive,  dall’enogastronomia  alle  notti
bianche, dal sociale all’intrattenimento, coinvolgendo ospiti
di fama nazionale e internazionale.

La presentazione del Cartellone si è svolta questa mattina nel
corso  di  una  conferenza  stampa  che  si  è  tenuta  in  Sala
Consiliare  alla  presenza  del  Sindaco  Mario  Nugnes,
dell’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio, dell’Assessore
alla  Cultura  Francesco  Luciani,  del  Vicesindaco  Angelo
Marcone,  dell’Assessore  alla  Rigenerazione  Urbana  Gianni
Mazzocchetti  e  del  Consigliere  con  delega  alle  Frazioni
Vincenzo Addazii.

“Oggi raccontiamo una città che ha degli eventi “da amare” nel
vero senso del termine, perché è l’amore per la collettività
di Roseto che ci ha spinti, come squadra, a preparare qualcosa
di  speciale  –  ha  detto  il  Sindaco  Mario  Nugnes  –  Siamo
riusciti a creare un cartellone capace di accontentare tutti i
target, siamo riusciti a destagionalizzare la nostra offerta,



siamo riusciti a delocalizzare le manifestazioni su tutto il
territorio e oggi posso dire con fierezza che siamo riusciti
nella  programmazione  dei  fondi  derivanti  dall’Imposta  di
Soggiorno con netto anticipo rispetto al passato. L’obiettivo
è  chiaro:  confermare  Roseto  come  un  polo  di  attrazione
culturale e turistico, un luogo dove arte e intrattenimento si
fondono  per  creare  un’esperienza  unica  per  ogni  tipo  di
pubblico. L’estate a Roseto sarà un mosaico di emozioni, un
tessuto  di  esperienze  che  intrecciano  il  locale  con  il
nazionale, il tradizionale con l’innovativo, il divertimento
con la cultura”.

“Presentiamo con piacere un calendario degli eventi in netto
anticipo  rispetto  al  passato  –  ha  aggiunto  l’Assessore
D’Elpidio – Un calendario ricco e attrattivo che sarà utile
per tutti gli operatori che potranno utilizzarlo per divulgare
l’offerta  turistica  di  Roseto.  Sono  tante  le  novità  in
programma frutto della condivisione interna e del dialogo con
il territorio, con i giovani e con le famiglie. Tra gli eventi
che mi piace sottolineare, tra i tanti in programma, voglio
ricordare  il  “Roseto  Summer  Sound”  che  prevede  dei  fine
settimana dedicati alla musica. Poi, dal 17 maggio, avremo il
Sunny  People  Fest  con  importanti  ospiti  che  andranno  ad
animare la spiaggia libera del Lido “Ah! Mar.”

Tra  le  novità  mi  piace  citare  il  primo  Festival  “Roseto
Gentile” che si svolgerà dal 21 al 23 giugno. Il 5 luglio
appuntamento con la “Notte dei Miracoli”, dedicata a food,
musica  e  shopping  mentre,  il  giorno  successivo,  torna  il
“Roseto Junior Fest”, dedicato alle famiglie e ai bambini che
coinvolgerà il centro della nostra città. Tornano anche il
Montepagano Jazz Festival e la Mostra dei Vini (2-4 agosto)
che andranno a valorizzare il nostro fantastico borgo storico.

Il mese di agosto inizierà con l’ormai tradizionale rassegna
musicale “Emozioni in Musica” con nomi di rilievo del panorama
musicale  italiano.  Importante  novità  in  arrivo  per  il  14
agosto con un grande concerto gratuito sul lungomare che vedrà



l’esibizione di un artista italiano molto importante il cui
nome renderemo noto più avanti. Poi ancora, in programma c’è
la Festa dello Sport del 7 settembre alla quale parteciperanno
tutte le associazioni del territorio, il Borgo Incantato che
verrà riproposto con alcune novità dal 1° al 3 novembre e il
tanto apprezzato teatro dialettale il cui calendario andrà a
toccare tutte le nostre frazioni. Previsti nel calendario,
ovviamente, anche tanti importanti eventi sportivi: tornei di
livello  nazionale  e  internazionale  che  dal  prossimo  fine
settimana a settembre si alterneranno nella nostra città”.

“Quello che stiamo presentando non è un semplice calendario
“estivo” perché va ad abbracciare un periodo che va da aprile
a  novembre  –  ha  detto  l’Assessore  Luciani  presentando  le
manifestazioni culturali – Sono due le novità che mi rendono
particolarmente orgoglioso: la prima è il “Fram[m]menti book
festival” che quest’anno crescerà e vivrà sei appuntamenti
diversi da giugno a settembre, quando si svolgerà la cerimonia
finale del Premio di Saggistica “Città delle Rose”. La seconda
è rappresentata dal “Transumare Fest”, dal 22 al 24 agosto, un
evento culturale di livello nazionale dedicato ai più giovani
con la presenza di cantanti e dj internazionali. Tra le belle
riconferme voglio citare lo “Special Festival” del 20 luglio,
una  serata  di  spettacolo  dedicata  alla  disabilità  e  alle
famiglie. Poi, ancora, “Roseto Opera Prima” che con il bando
triennale avrà la continuità necessaria alla sua ulteriore
crescita e, non ultimo, il progetto “Villa in Arte” che aprirà
le  porte  il  24  maggio  e  che  vedrà  la  Villa  Comunale
trasformarsi in una galleria aperta a cittadini e turisti.
Sono  sicuro  che  gli  operatori  faranno  la  loro  parte  per
diffondere il calendario e per crescere assieme a noi, perché
solo insieme possiamo rendere veramente attrattiva e turistica
la nostra città”.

Il Calendario Completo



CITTÀ SANT’ANGELO RIENTRA NEL
PINQUA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Il  programma  nazionale  della  qualità  dell’abitare  per
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riqualificare  i  centri  urbani

Città Sant’Angelo, 23 aprile 2024 – La Regione Abruzzo, grazie
al PinQua, il Programma nazionale della qualità dell’abitare,
promosso dal Ministero per le Infrastrutture e la Mobilità
Sostenibili con l’obiettivo di riqualificare i centri urbani,
ridurre il disagio abitativo e favorire l’inclusione sociale,
può disporre di risorse pari a 45 milioni di euro.

Il Comune di Città Sant’Angelo, grazie all’impegno profuso
dall’Amministrazione e dagli uffici, è rientrato all’interno
di  questo  importante  programma  al  fine  di  riqualificare
diverse  aree  della  città,  in  particolar  modo  nella  zona
costiera. L’importo previsto per tutti gli interventi è di
2.800.000 euro e sarà destinato alla costruzione della strada
di collegamento tra Silvi e Montesilvano sul fiume Piomba-
Saline, già in corso d’opera; alla rigenerazione di Via Torre
Costiera con rifacimento della viabilità e del parco urbano ed
infine  alla  ristrutturazione  di  un  bene  sequestrato  alla
criminalità al fine di renderlo una nuova postazione per la
Protezione Civile nonché sede di nuovi alloggi sociali, quindi
a pieno servizio della comunità.

Il Sindaco Matteo Perazzetti: “Il progetto PinQua rappresenta
una  grande  opportunità  per  la  nostra  città  perché  ci
permetterà  di  dare  nuova  vita  a  diverse  aree  e  strutture
importanti  per  la  comunità  angolana.  Si  tratta  di  un
finanziamento notevole che siamo riusciti ad ottenere grazie
ad una costante interlocuzione con gli enti. Città Sant’Angelo
è stata selezionata tra pochi comuni in Abruzzo ed inserita
all’interno di questo programma di riqualificazione cittadina,
che migliorerà la qualità della vita soprattutto nella zona
costiera. La maggior parte di lavori sono già stati avviati
oppure sono in corso di avviamento e verranno consegnati ai
cittadini entro il 2026.”



LA MADONNA DELLO SPLENDORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

La  Messa  officiata  dal  Vescovo  Leuzzi  al  termine  della
tradizionale processione in centro storico.

Giulianova, 22 Aprile 2024. Anche l’Amministrazione comunale
partecipa alla processione della statua della Madonna dello
Splendore. Come sempre, si è ripetuto il rito che, nel giorno
a Lei dedicato, testimonia più di ogni altro la devozione del
popolo  giuliese  alla  Vergine  Maria  che  apparve  all’umile
Bertolino.

Il simulacro è uscito alle 10 dal duomo di San Flaviano, tra
due  ali  di  folla.  Presenti  il  Vescovo  Lorenzo  Leuzzi,  i
parroci di Giulianova, il rettore del Convento dei Cappuccini,
gli  amministratori  comunali,  il  corteo  ha  raggiunto  il
Santuario della Madonna dello Splendore.

Dopo  la  consueta  esplosione  dei  fuochi  pirotecnici,  la
processione ha proseguito il suo percorso ed è giunta alle 12
in piazza Buozzi per la celebrazione della Messa.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/22/la-madonna-dello-splendore-2/


IL MAGNIFICAT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Nella chiesa di Sant’ Antonio

Giulianova,  22  aprile  2024.  Concerto  alla  Vergine  Maria
nell’antivigilia  del  giorno  dedicato  alla  Madonna  dello
Splendore. Presente all’esibizione di Manuela Formichella e
Lucia Antonacci, il sindaco Jwan Costantini.

Non  solo  una  grande  performance  musicale  ed  un’esibizione
canora di alto livello. Il concerto di ieri sera nella chiesa
di Sant’Antonio, il “Magnificat. Canto alla Vergine Maria”
organizzato da “Nota Fulgens”,  ha permesso che si vivessero
momenti  di  devozione  e  grande  suggestione  spirituale.
All’evento,  patrocinato  del  Comune  di  Giulianova  e  della
Parrocchia di San Flaviano, hanno assistito, insieme ad un
folto pubblico, il Sindaco Jwan Costantini ed il parroco don
Enzo Manes.

Nel suo intervento, Costantini ha portato il saluto dell’
Amministrazione Comunale a  ha sottolineato l’importanza di
iniziative artistiche, come appunto quella di ieri,  capaci di
ricondurre  i  Festeggiamenti  in  onore  della  Madonna  dello
Splendore ad un clima, imprescindibile,  di fede e riflessione
religiosa. La voce del soprano Manuela Formichella e l’arpa di
Lucia  Antonacci  hanno  fatto  sì  che  i  presenti  potessero
rintracciare, nei brani “mariani”  meravigliosamente eseguiti,
la bellezza e la preziosità di un Festa che è soprattutto una
Festa di speranza, di affidamento e di preghiera. 

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/22/il-magnificat/


VILLA COMUNALE: CHIUSO ANNOSO
PERCORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Amministrazione soddisfatta e pronta per le nuove sfide

Roseto degli Abruzzi, 13 aprile 2024 – La Regione Abruzzo ha
recentemente  approvato  il  rendiconto  e  tutte  le  spese
sostenute per l’adeguamento strutturale sismico della Villa
Comunale di Roseto degli Abruzzi. Questo progetto, iniziato
nel 2012 con un finanziamento da parte del Dipartimento della
Protezione Civile della Regione Abruzzo, ha subìto una serie
di interruzioni che hanno portato alla chiusura del cantiere e
del  parco  della  Villa  al  pubblico  per  diversi  anni  prima
dell’arrivo dell’Amministrazione Nugnes.

“Al nostro ingresso a Palazzo di Città abbiamo trovato il
cantiere fermo al palo e ci siamo immediatamente attivati per
superare tutti gli ostacoli, anche attraverso una perizia di
variante  predisposta  dal  Direttore  dei  Lavori.  Durante  i
lavori la ditta aveva espresso riserve per oltre 500mila euro,
che rappresentava uno dei motivi del fermo del cantiere e che
abbiamo superato tramite un accordo bonario pari a 90mila euro
che abbiamo già finito di pagare. In questo modo già nel corso
del 2022 l’intervento è ripreso ed è stato completato nel mese
di  dicembre  dello  stesso  anno.  Successivamente,  è  stata
portata a termine anche la fase del collaudo e quindi i lavori
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sono  ufficialmente  terminati  con  l’approvazione  del
certificato  di  regolare  esecuzione  e  del  certificato  di
collaudo”, affermano il Sindaco Mario Nugnes e il Vicesindaco
Angelo Marcone.

Dal punto di vista amministrativo, l’intervento alla Villa
Comunale è quindi completato per quanto riguarda la parte al
momento utilizzabile, ovvero in tre locali che si trovano al
piano terra della storica struttura rosetana. Adesso occorre
concludere l’intervento sulla parte impiantistica, soprattutto
per  quanto  riguarda  la  pompa  di  calore,  per  arrivare  poi
all’agibilità definitiva.

“Rispetto al parco pubblico, a seguito di un accordo con la
ditta, già nell’estate del 2022 è stato possibile arrivare
alla sua riapertura provvedendo al contempo anche alla messa
in sicurezza del patrimonio arboreo presente al suo interno.
Anche qui, dopo aver trovato i cancelli chiusi da diversi anni
a  causa  di  scelte  e  dell’immobilismo  della  passata
amministrazione,  i  lavori  sono  subito  ripresi  e  quindi
conclusi e collaudati nella seconda metà del 2022. Inoltre,
sempre  per  i  giardini  della  Villa,  è  stato  approvato  il
certificato di regolare esecuzione da parte della Regione che
è l’Ente finanziatore. Continueremo a lavorare per garantire
che la Villa Comunale di Roseto degli Abruzzi sia un luogo
sicuro e accogliente per tutti i cittadini e un punto di
riferimento per la collettività. Per questo motivo abbiamo già
richiesto  alla  Regione  Abruzzo  i  fondi  necessari  al
completamento del suo recupero”, concludono gli Amministratori
Rosetani.



LO SGOMBERO DI UN IMMOBILE DI
VIA CAVONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Confiscato alla criminalità organizzata, è il secondo, dopo
quello di via Orbetello. Il vicesindaco Lidia Albani, presente
alle operazioni, ringrazia la prefettura e le forze dell’
ordine.

Giulianova, 11 aprile 2024. Dopo lo sgombero della scorsa
settimana in via Orbetello, questa mattina si è proceduto con
la medesima operazione in un villino di via Cavoni. Anche in
questo caso, il bene immobile, composto da fabbricato con
relativi magazzini, è stato acquisito dal Comune di Giulianova
in virtù di una sentenza della Suprema Corte di Cassazione
che, nel 2015, ha stabilito la confisca dell’edificio alla
criminalità  organizzata,  edificio  gestito  per  legge  dall’
affidataria  Agenzia  Nazionale  per  l’amministrazione  e  la
destinazione  dei  beni  sequestrati  e  confiscati  alla
criminalità.

Le operazioni di oggi, a cui ha assistito il Vicesindaco Lidia
Albani, sono state coordinate dai Carabinieri della Compagnia
di  Giulianova,  dalla  Polizia  Municipale  e  dai  Vigili  del
Fuoco.

Il lungo iter che ha portato alla presa di possesso è stato
seguito dalla Prefettura di Teramo. 

L’immobile,  come  stabilito  dalla  giunta  comunale  in  una
delibera del 7 settembre 2023, sarà utilizzato per  sopperire
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ad esigenze legate all’emergenza abitativa, secondo modalità
di gestione diretta da parte del Comune.

“Un secondo grande risultato – commenta il Vicesindaco Lidia
Albani  –  Ringraziamo  per  questo  il  vigile  e  costante
coordinamento della Prefettura di Teramo e le Forze dell’
Ordine che questa mattina hanno reso possibile il perfetto
svolgersi  delle  operazioni.  L’edificio  avrà  un  ruolo  non
irrilevante nell’alleggerimento della complessa problematica
dell’emergenza  abitativa.  Le  istituzioni  e  gli  organi
democratici hanno oggi segnato un ulteriore punto a favore
della legalità e dei diritti civili della comunità”.

CRISI IN COMUNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

La posizione della Consigliera Simonetta Faraone

Ortona, 6 aprile 2024. Ecco la nota inviata dalla Consigliera
Faraone in redazione: “In merito alla conferenza stampa del
Sindaco  Leo  Castiglione  tenuta  in  data  odierna  per
giustificare la situazione di crisi che ormai si trascina da
mesi nell’amministrazione comunale di Ortona ritengo doverose
alcune precisazioni, essendo stata chiamata direttamente in
causa, peraltro con modalità di basso profilo che denotano uno
scarso senso delle istituzioni.

La coalizione che ha vinto le elezioni amministrative del
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2022, sin da subito, è stata caratterizzata da una evidente
instabilità politico – amministrativa. Una tale situazione ha
impedito di fatto l’attuazione del programma elettorale che
aveva ottenuto la fiducia degli ortonesi, provocando ritardi e
disagi alla comunità.

Basti ricordare che figure della ex maggioranza, che hanno
dato un contributo importante alla vittoria della coalizione,
come  gli  ex  assessori  Paola  Di  Sipio  e  Paolo  Cieri,  i
consiglieri comunali Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti, sono stati costretti ad andare via.

Per  quanto  mi  riguarda,  già  nel  mese  di  ottobre  2023,
all’indomani dell’ennesimo rimpasto di giunta dal quale mi
sono tenuta a debita distanza, non partecipando ad alcuna
delle scelte effettuate, ho ritenuto opportuno lasciare il
gruppo  consiliare  “Forza  Leo  per  Ortona”  e  dichiararmi
indipendente,  per  decidere  volta  per  volta  in  Consiglio
comunale  quali  provvedimenti  approvare  nell’esclusivo
interesse  dei  cittadini,  come  comunicato  con  Pec  del  26
ottobre stesso.

Le criticità economico – finanziarie del Comune di Ortona
erano  ben  note  da  tempo  e  si  sarebbe  dovuta  trovare  una
modalità alternativa e fattibile all’aumento delle tasse per
assicurare l’equilibrio dei conti.

Prima dell’ultimo Consiglio comunale e subito dopo lo stesso,
ho richiesto al Sindaco la convocazione di una riunione di
maggioranza per trovare una soluzione alternativa all’aumento
delle  tasse.  Al  contrario  il  Sindaco,  piuttosto  che
condividere una soluzione con i Consiglieri della maggioranza,
ha preferito dapprima azzerare la Giunta comunale, pensando di
mettermi in difficoltà, e, poi, dopo aver tentato inutilmente
di allargare la maggioranza con il coinvolgimento di singoli
consiglieri della minoranza, mi ha contattato dopo circa una
settimana per negoziare il mio voto a favore del bilancio.
Purtroppo, ormai, il tempo era scaduto ed ho confermato la mia



posizione di consigliera indipendente, essendo venuta ormai
meno la fiducia nei suoi confronti!

Sono assolutamente serena e convinta di aver preso la giusta
decisione  votando  contro  l’aumento  delle  tasse,  perché  i
cittadini e le imprese non devono pagare di tasca propria gli
errori di un modo sbagliato di amministrare, che contribuisce
ad allontanare sempre di più le persone dalla politica.

Il  Commissario  assicurerà  la  prosecuzione  delle  attività
amministrative nell’interesse della comunità ortonese.

Mi auguro, per il bene della nostra comunità, che quanto sta
accadendo  porti  tutta  la  classe  politica  ortonese  ad  una
riflessione  per  riorganizzare  le  forze  in  campo,  facendo
chiarezza  sulle  appartenenze  tra  il  centrodestra  e  il
centrosinistra, per dare un nuovo governo forte e autorevole
che consenta alla Città di Ortona di tornare ad essere un
punto di riferimento del comprensorio.“

NUOVI  PARCHEGGI  A  VILLA
CIPRESSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Zona di riferimento per Città Sant’Angelo

Città Sant’Angelo, 5 aprile 2024.In sede di giunta sono stati
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approvati i lavori di realizzazione di nuovi parcheggi in Via
del Cimitero di Villa Cipressi, un intervento dell’importo di
130.000 euro.

Il  Sindaco  Matteo  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un’opera  in
progettazione già da alcuni anni e che riusciremo presto a
realizzare grazie anche ad un’interlocuzione con i proprietari
per  la  cessione  dei  terreni.  Il  parcheggio  risolverà  la
mancanza di punti la sosta nell’area densamente abitata e il
restringimento della strada che non permette agevolmente il
passaggio veicolare a doppio senso. Sarà realizzata inoltre
una  scala  che  permetterà  il  raggiungimento  della  Strada
Provinciale  sottostante,  dove  installeremo  una  fermata  per
autobus coperta. Un’opera utile alla qualità della vita e alla
viabilità di tutta la comunità di Villa Cipressi.”

LA  FONDAZIONE  DELLA  POLIZIA
DI STATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Maggio 2024

Celebrazione del 172esimo anniversario

Roseto degli Abruzzi, 5 aprile 2024.  La Questura di Teramo e
il Comune di Roseto degli Abruzzi sono onorati di annunciare
la  celebrazione  del  172esimo  anniversario  della  fondazione
della Polizia di Stato. La cerimonia avrà luogo il giorno 10
aprile  2024  presso  il  Lungomare  Celommi  di  Roseto  degli
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Abruzzi, con inizio alle ore 10.30.

Saranno presenti alla cerimonia il Questore della provincia di
Teramo Dott. Carmine Soriente, il Prefetto della provincia di
Teramo  Dott.  Fabrizio  Stelo,  il  Sindaco  di  Roseto  degli
Abruzzi  Mario  Nugnes,  nonché  numerose  autorità  militari,
civili e religiose.

In occasione dell’evento, saranno letti i messaggi inviati dal
Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, dal Ministro
dell’Interno Matteo Piantedosi e dal Capo della Polizia –
Direttore  Generale  della  Pubblica  Sicurezza  Pref.  Vittorio
Pisani.

Nel  corso  della  cerimonia,  saranno  inoltre  consegnate
onorificenze al personale che si è particolarmente distinto
nell’espletamento  delle  attività  istituzionali  e  verranno
rilasciati i diplomi di “Cittadino Modello”.

La  Questura  di  Teramo  e  il  Comune  di  Roseto  invitano  la
cittadinanza a partecipare a questo importante evento, momento
di riconoscimento e apprezzamento per l’opera svolta dalla
Polizia di Stato nel corso dei suoi 172 anni di storia.

In  caso  di  maltempo  la  cerimonia  si  svolgerà  presso  il
Palazzetto dello Sport “Remo Maggetti”, in via piazza Olimpia.

“L’Anniversario  della  fondazione  della  Polizia  di  Stato
rappresenta un momento per celebrare il servizio dedicato alla
sicurezza  della  comunità  e  per  riconoscere  l’importanza
fondamentale della sua presenza sul territorio – afferma il
Sindaco  di  Roseto  Mario  Nugnes  –  Siamo  onorati  di  poter
ospitare questa importante celebrazione nella nostra città e
ringraziamo  il  Questore,  Dott.  Carmine  Soriente,  per  aver
scelto Roseto degli Abruzzi come luogo dove svolgere questa
cerimonia solenne. Attraverso la presenza costante e l’azione
tempestiva, la Polizia di Stato contribuisce a mantenere la
serenità nelle comunità locali, rappresentando un baluardo di
sicurezza e un punto di riferimento per tutti i cittadini”.


